



*Detalle del vestíbulo y a la derecha hall de oficinas*

Educación Nacional y demás altos cargos, firmaron el acta de entrega de este edificio a la Marina española y, a continuación, en el mismo hall de entrada, estuvo examinando unos planos de distintas obras construidas y en construcción a cargo de Regiones Devastadas, que les fueron explicados por el arquitecto jefe, don Mauro Lleó.

Terminó el acto con un vino español en honor de los ministros y personalidades asistentes, recorriéndose seguidamente las dependencias hasta llegar al comedor de la marinería de la Comandancia, donde, ofrecida por el señor Garat Rull, se había preparado una comida de confraternidad en homenaje a los viejos marineros jubilados de nuestra flota pesquera y huérfanos acogidos al Pósito de Pescadores.

Al llegar a dicho comedor, el ministro, que había sido recibido con grandes aplausos, dirigió unas palabras de amor y aliento para los viejos pescadores, a quienes aseguró que Franco vela por ellos y no les abandonará jamás.

Acompañado por un numeroso público y ro-

deados por las autoridades y personalidades, los ministros abandonaron la nueva Comandancia.

#### ENTREGA DEL PALACIO DEL MARQUES DE DOS AGUAS

Por la tarde, a las seis, se verificó el acto de entrega del reconstruido palacio del Marqués de Dos Aguas, primer Museo Nacional de Cerámica, con asistencia de los señores ministros de Educación Nacional, don Joaquín Ruiz Giménez, y de la Gobernación, don Blas Pérez González, el primero de ellos ostentando la representación de Su Excelencia el Jefe del Estado.

Frente al Palacio, y para rendir homenaje, se situó una compañía con bandera, escuadra y banda del regimiento de Zapadores número 3, y música del de Infantería Guadalajara número 20, a cuyas fuerzas pasaron revista los señores ministros, acompañados del capitán general accidental señor Santapau.

Acudieron también los directores generales de